

## Solinger Selbsthilfe- und Gesundheitstag

Am Samstag den 19.11.2011 fand der 6. Selbsthilfe- und Gesundheitstag im Foyer des Klinikums Solingen statt. Etwa 30 Selbsthilfegruppen stellten sich dem Publikum vor. Neben Informationen in Gesprächen und Broschüren wurden aber auch Blutdruckmessungen, Cholesterin- und Blutzuckerwerte ermittelt. Auch für Kinder wurde schminken und andere Dinge angeboten. Es herrschte den ganzen Tag über guter Publikumsbesuch.

Organisiert wurde die Veranstaltung von Frau Martina Schubert, vom Stadtdienst Gesundheit und Frau Silvia Kettner, die seitens des Klinikums für die Betreuung der Selbsthilfegruppen zuständig ist.



Unser Infostand wurde auch gut besucht. Vielen Dank an Frau Margit Mosebach und auch an meine Frau Helga Bothe, die den ganzen Tag mit am Stand waren. Am Vorabend des Selbsthilfetages wurden in einer Feierstunde die Preise des Klinikums verliehen. Der Oberbürgermeister der Stadt Solingen, Herr Norbert Feith überreichte den 1. Preis an die „Selbsthilfegruppe des Jahres 2011“ (1000 €) an die Adipositas-Gruppe. Den 2.Preis, der „Sonderpreis des Jahres 2011“ (500 €) erhielt Klaus Bothe, Skoliose – Selbsthilfegruppe für das Bergische Land für besonderes, langjähriges

Engagement. Ein Pokal wurde natürlich mit überreicht. Das Geld ist zweckgebunden und soll in die technische Ausstattung der Gruppe fließen.



Von links: Herr Herrmann Josef Bökmann, Geschäftsführer des Klinikums; Frau Ingrid Wenner, Adipositas-Gruppe; Herr Norbert Feith, Oberbürgermeister; Klaus Bothe, Skoliose-Gruppe

